
出席者43名・欠席者14名・免除会員3名

秋山恒・麻田・藤井・加内・倉田・松山・森髙・中西・中野昌

尾崎・四宮・塩田・高岡・富田-会員

77.19%（9/8）

山内　孝茂

谷本　順三

稲田　達典

∵ 9月のプログラム

1 (№１)-クラブフォーラム

8 (№2)-ガバナー公式訪問

15 (№3)-夜間例会観月会

22 (№4)-休　会

29 (№5)-客　話

∵ 他RC例会変更

坂出東　9/14→9/16

　　　　　夜間例会

善通寺　9/21→9/16

　　　　　夜間例会

∵ ニコニコＢＯＸ；なし

なんとなく

　大熊君

瀬戸芸秋会期が始まるので

　竹内君

香川県庁文化芸術局

窪様をお迎えして

　谷本君

丸亀RCｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ優勝して

　馬場君

<ニコニコ会計累積/￥169,000>

∵

がんばるＢＯＸ；なし

出席できなくて

　尾崎君

早退します

　眞鍋君

ｺﾞﾙﾌ同好会よりﾁｬﾘﾃｨ

　増田君

<がんばる会計累積/￥132,000>
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RI会長 ジョン F ジャーム

Rotary Serving Humanity

人類に奉仕する

ロータリー

欠 席 者

会報委員長

会 長

幹 事

Tel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321
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■会長挨拶

先日、後藤委員長と米山協議会に出席しまして、ショートスピーチの後、

懇親会で米山奨学生との交流の場がありました。分区留学生の多くがベ

トナム人でしたが日本語が堪能で協調性があり、日本文化にも精通した

知性あふれる学生でした。将来は日本に就職して橋渡し役を担いたいと

語っていました。ロータリー米山記念奨学事業は、ロータリーの理想とす

る国際理解と親善に寄与する事業であると強く感じました。

話は変わりますが、昨今スマホゲームの爆発的な人気で歩きスマホが問

題になっているようです。事故が１．５倍、５人に1人が事故やけがを経験

しているようです。薪を背負いながら本を読む「二宮金次郎像」も時代の

流れで保護者から撤去の声が上がっているようです。

金次郎の終焉の地、栃木県今市の小学校に新しく設置されたのは「座って

本を読む二宮金次郎像」です。

■会長報告

①倉田会員に双子のお子様が誕生しました

■幹事報告

①日本語教室修了パーティー参加報告

②丸亀少女の家より運動会のご案内

③藤井会員よりﾄﾞｲﾂ・ﾌﾗﾝｽのﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ訪問の紹介

④臨時理事会のご案内

■委員会報告

①夏見副会長より3/11善行表彰時の後援会開催の紹介

②川原親睦委員長より11/13バスツアーのご案内

■例会事業；客話；香川県庁文化芸術局次長 窪 保彦様

「2016年 瀬戸内芸術祭について」

瀬戸内芸術祭は、今年で第3回目を迎えている。

夏会期は9月4日に終わりました。

これまでの運営状況をみますと、来場者の２／３が

女性であり、20～30代が過半数です。香川県内の

人は2割を切っている状況です。関東からの人が多

いような状況です。

日帰りの人が45％、平均滞在日数は2.2泊、宿泊は、県内が90％を占めまし

た。おかげで、アート以外に琴平や栗林公園へ行く人が増えて、50％弱になっ

ています。 秋会期は、10月８日から11月６日までの１カ月ほどですが、本島、

高見島、粟島、伊吹島の４つの島を加えて、開催しており、本島、高見島、粟

島を横につなぐ航路を用意しています。

（裏へ続く）
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瀬戸芸の展示は、現代アートであり、すでに実績のある芸術家にオファーをして

作品を作ってもらっています。従って作品費に数億円かかっています。

現代アートは幅広いのですが、基本的には、島の景観に溶け込む、島の文化、

歴史、暮らしぶりとマッチしたものにしてもらっています。その場所に作家が入って、

住民の話を聞いたり、暮らしていきながら、インスピレーションを得る。それを表現し

ています。他に持って行って見せるというのは想定外です。

是非、見に行ってほしいものです。

秋会期は、11の島々で行っています。是非、秋会期に参加していただきたいと

思っています。

瀬戸内のきれいな海、島の方々の熱意もありますので、是非よろしくお願いします。

■次週の例会プログラム；納会；ウエディングチャペル・セントカテリーナ（ブルージュ）


